
Freiwillig ehrenamtlich arbeiten.

Das Schuljahr,  
das dich weiterbringt. 

Flyer in Leichter Sprache.

•  �	 Du bist mindestens 13 Jahre alt?

•  �	 Du wohnst im Landkreis Würzburg?

•  �	 Du hast Lust, Neues auszuprobieren? 

•  �	� Und du hast 1 - 2 Stunden in der Woche Zeit, 
also mindestens 60 Stunden im Schuljahr?

•  �	 Dann suchen wir genau dich für ein ehrenamtliches Jahr. 

Dein Ehrenamt bringt dich weiter:

•  �	 Hab Spaß und bringt deine Ideen ein

•  �	 Sammle Erfahrungen außerhalb der Schule

•  �	 Lerne die Abläufe in deiner Einsatz∙stelle kennen

•  �	 Übernimm Verantwortung für dich und andere

•  �	 Beteilige dich und entdecke deine Interessen

•  �	 Stärke deine sozialen Fähigkeiten

•  �	 Hab Spaß und bringe deine Ideen ein

•  �	 Lerne neue Menschen kennen

WIR SUCHEN DICH!DEINE VORTEILE

DAS KANN DIR KEINER NEHMEN! 
Am Ende von deinem Schuljahr gibt es eine Abschlussfeier.

Du bekommst eine Urkunde vom Landratsamt.  

Die Urkunde kannst du später für deine Bewerbungen nutzen. 

Und du bekommst ein Zeugnis für deinen Einsatz.

PROBIER‘S AUS. 
SEI DABEI.  

HAB‘ SPASS. 

EIN JAHR. FÜR DICH. FÜR ALLE. 

Hier erreichst du uns: 
Zeppelinstraße 15 
Zimmer 150 
97074 Würzburg

feelfree@lra-wue.bayern.de
Tel.: �0931 8003-5835 oder -5832

Weitere Informationen findest du  
unter www.feelfree-wuerzburg.de 

Übersetzung in Leichte Sprache:  
Büro für Leichte Sprache Würzburg 
www.leichte-sprache-wuerzburg.de

Zielgruppenprüfung:  
Mitarbeitende aus den  
Mainfränkischen Werkstätten (WfbM)



Wo kannst du dein Ehrenamt machen?

Auf unserer Homepage findest du eine Liste mit Einsatz∙stellen.  
Die Einsatz∙stelle muss eine gemeinnützige Organisation sein.

Hier sind ein paar Beispiele für Einsatz∙stellen:

•  	 Musikverein oder Sportverein 
•  	 Sanitätsdienst oder Feuerwehr 
•  	 Kindergarten oder Seniorenarbeit 
•  	 In Kirche und Kultur 
 
Hast du schon eine eigene Idee für dein Ehrenamt?  
Dann kannst du auch eine neue Stelle vorschlagen.  
Du kannst das Ehrenamt auch gerne in deinem Verein machen.  
Mit deiner/m Berater/in findest du eine Einsatz∙stelle,  
die zu dir passt. 
 
Du hast dich für eine Einsatz∙stelle entschieden?

Dann gibt es ein Erstgespräch mit deiner Einsatz∙stelle. 
Du triffst die Ansprechperson von deiner Einsatz∙stelle. 
Gemeinsam besprecht ihr:   
Wo und wie kannst du dein Ehrenamt machen? 
Dein/e Berater/in kann dich gerne zu dem Termin begleiten. 

DER ABLAUF VON DEINEM  
EHRENAMTLICHEN JAHR

Du möchtest ein Schuljahr lang ehrenamtlich arbeiten? 
Dann registriere dich auf unserer Homepage: 

www.feelfree-wuerzburg.de

Danach melden wir uns bei dir.  
Du bekommst eine/n Berater/in für dein ehrenamtliches Jahr.  
Der/die Berater/in unterstützt dich bei deinem Ehrenamt.

Die Einsatz∙stelle ist mit deinem Ehrenamt einverstanden?

Dann unterschreibe bitte diese Dokumente.

•  	� Engagement∙vereinbarung 
Die Einsatz∙stelle, deine Eltern und du unterschreiben.

•  	� Einwilligung Datenschutz 
Deine Eltern und du unterschreiben.

 
Die Dokumente kannst du hier herunterladen: 
www.feelfree-wuerzburg.de. 
 
Bitte schicke die Dokumente per Post an uns. 
Die Dokumente müssen bis zum 15. Oktober bei uns sein.

Servicestelle Ehrenamt 
Zeppelinstraße 15 
97074 Würzburg

Deine Termine

Dein Einsatz beginnt zwischen 1. Oktober und 1. November. 
Du möchtest früher oder später starten?  
Dann sprich uns gerne an. 
Dein Ehrenamt dauert so lange wie ein Schuljahr. 
Du arbeitest 1 – 2 Stunden in der Woche  
ehrenamtlich in deiner Einsatz∙stelle, 
also mindestens 60 Stunden im Schuljahr. 
Im Frühling gibt es einen gemeinsamen Tag 
mit anderen Jugendlichen im Ehrenamt. 
Dein Einsatz endet im Juli mit dem Schuljahr.  
Dann gibt eine Abschluss∙feier mit deinen Eltern. 
Du bekommst ein Zeugnis und eine Urkunde für dein Ehrenamt. 
 
Wir sind für dich da!

Dein/e Berater/in unterstützt dich 

•  	 beim Planen von deinen Einsätzen. 
•  	� beim Aufschreiben von deinen Einsatz∙zeiten.

Dein/e Berater/in besucht dich in der Einsatz∙stelle. 
Und dein/e Berater/in berät dich bei Problemen, 
denn: Freiwilliger Einsatz soll Spaß machen! 
Wenn es nicht passt, suchen wir mit dir gerne eine neue Stelle.

So, jetzt bist du dran. 
Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

MELDE 

DICH 

GLEICH AN!

2   EINSATZ∙STELLE FINDEN

1   ANMELDEN

3   UNTERSCHREIBEN 4   EHRENAMT STARTEN


